



que se rendiría?

Ana Ma Puerto, de once meses de edad, desapareció de su cuna, un jueves a las cuatro de la tarde.

Este hecho ocurrió en la localidad de Granollers cerca de donde vivo.

Su madre preentió que le estaban vigilando, pero no le dio importancia, y aprovechando que su hija reposaba en su cuna, bajo unos minutos al piso inferior donde su madre - la abuela de la niña - tiene una modesta tienda de ultramarinos. Cuando la breve visita terminó, la madre de Ana etc regresó puesta a su casa y rápidamente echó una miradita a la cuna. Pero en ese momento Ana etc no estaba. ¡Dios sabe dónde estaría en aquellos momentos!

La familia y la guardia civil creen que se trata de un secuestro, pues la familia tiene fama de ser absolutamente honesta y de carecer de enemigos.

Se supone que podría tratarse de un secuestro ya que a la familia Puerto le habían tocado 18,000.000 pts en la lotería de Navidad en el año 1979, ya que el gordo cayó por Granollers y Granollers. En aquella fecha esperaba su primera hija que nació en el hospital de Granollers, fue niña y la llamaron Ana etc.

Hoy los familiares temen no volver a verla. El padre de Ana Ma es extremeno y ella nació en Granollers, pero dormiente también de Extremadura.

• Cuando nació la metieron en la incubadora pues apenas pesaba 2 kilos. Era una niña muy hermosa pero siempre había sido débil.

Después de 2 días Jordi Puig se encontraba en la localidad de la desafortunada familia.



Maribel Vázquez 7º